

BAB VI

PENUTUP

A. SIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang sudah dilakukan tentang implikatur percakapan pada acara *podcast* di kanal *youtube* Denny Sumargo, peneliti menemukan 45 data implikatur percakapan pada acara *podcast* di kanal *youtube* Denny Sumargo. Dengan rincian 21 data jenis implikatur percakapan dan 24 data fungsi implikatur percakapan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Ada tiga jenis implikatur percakapan yang terdapat pada acara *podcast* di kanal *youtube* Denny Sumargo, yaitu implikatur percakapan umum, implikatur percakapan khusus, dan implikatur percakapan berskala. Peneliti menemukan 21 data jenis implikatur percakapan, dari 21 data yang ditemukan terdapat 6 implikatur percakapan umum, 6 implikatur percakapan khusus, dan 9 implikatur percakapan berskala. Dalam penelitian ini lebih dominan pada jenis implikatur percakapan berskala.
2. Fungsi implikatur percakapan yang terdapat pada acara *podcast* di kanal *youtube* Denny Sumargo ada lima yaitu fungsi asertif, fungsi deklaratif, fungsi ekspresif, fungsi direktif, dan fungsi komisif. Dari 24 data yang ditemukan terdapat fungsi implikatur percakapan sebagai berikut: fungsi asertif terdapat 5 data yang dibagi menjadi 3 fungsi asertif menyatakan dan 2 fungsi asertif menyimpulkan. Fungsi deklaratif terdapat 4 data yang

dibagi menjadi 3 fungsi deklaratif mengucilkan dan 1 fungsi deklaratif menunjukkan. Fungsi ekspresif terdapat 10 data yang dibagi menjadi 8 fungsi ekspresif meminta maaf, 1 fungsi ekspresif memuji, dan 1 fungsi ekspresif berterima kasih. Fungsi direktif terdapat 3 data yang dibagi menjadi 1 fungsi direktif memohon, 1 fungsi direktif menyarankan, dan 1 fungsi direktif memesan. Fungsi komisif terdapat 2 data yang dibagi menjadi 1 fungsi komisif menawarkan sesuatu dan 1 fungsi komisif bersumpah. Dalam penelitian fungsi implikatur percakapan data yang lebih mendominasi terletak pada fungsi ekspresif.

B. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian implikatur percakapan pada acara *podcast* di kanal *youtube* Denny Sumargo. Peneliti dapat memberikan saran sebagai berikut.

1. Bagi Mahasiswa

Berdasarkan penelitian yang sudah dilakukan, bagi mahasiswa dapat menumbuhkan dan meningkatkan pengetahuannya dalam memahami implikatur percakapan pada *podcast* maupun percakapan lain. Saran peneliti bagi mahasiswa yaitu memperkaya literatur yang berkaitan dengan implikatur dan dapat mengembangkan penelitian ini dengan identifikasi masalah yang sudah ditemukan.

2. Bagi Pembaca

Berdasarkan penelitian yang sudah dilakukan oleh peneliti, diharapkan bagi pembaca dapat menambah wawasan baru mengenai implikatur. Peneliti juga menyarankan bagi pembaca untuk memahami implikatur percakapan lebih mendalam sehingga dapat dijadikan referensi penelitian selanjutnya.

3. Bagi Peneliti Lain

Bagi peneliti lain yang ingin melakukan penelitian tentang implikatur percakapan, maka diperlukan adanya pengembangan dalam penelitian yang serupa agar penelitian tentang implikatur bisa menjadi lebih baik.